Clint Eastwood wurde beim Filmtitel durch ein Gedicht von William Ernest Henley inspiriert: **INVICTUS.** Dieses Gedicht hat Nelson Mandela durch die Tiefen seiner Gefangenschaft getragen und er legte es Francois Pienaar als Inspiration ans Herz.

INVICTUS

Aus finstrer Nacht, die mich umragt, durch Dunkelheit mein'n Geist ich quäl. Ich dank, welch Gott es geben mag, dass unbezwungn ist meine Seel.

Trotz Pein, die mir das Leben war, man sah kein Zucken, sah kein Toben. Des Schicksals Schläg in großer Schar. Mein Haupt voll Blut, doch stets erhobn.

